## ALPHA CENTAURI, MENTIRAS HISTÓRICAS? PERSPECTIVA DE MARI Y DE URMAH

Published 4 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Este video se puede tomar como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador, pero esta información me la tomo muy en serio. Quien tenga ojos que vea.

En la primera parte de este video, compartiré con ustedes la historia oficial de la gente de Alfa Centauri. Es la historia de los Alfrateanos que la Federación Galáctica les da a todos en el espacio. Es lo que encuentran sobre el tema cuando investigan archivos de la Federación y lo que todo el mundo acepta como verdad y casi nadie lo duda.

En la segunda parte más corta de este video, discutiré con ustedes las cosas que noté. Muchas son inconsistencias y agujeros en la narrativa oficial que me hacen pensar firmemente que todo es inventado y también como conecto todo esto con lo que está sucediendo en la Tierra ahora mismo. Creo que esta vez me he vuelto completamente una teórica de la conspiración y en nada menos que dos niveles, el de la Tierra y el del espacio.

La narrativa oficial de la historia del pueblo Alfraterno es la siguiente. Habitan el segundo planeta de la Estrella Alfa Centauri A en el sistema estelar triple Alfa Centauri que consta de Alfa Centauri A, Alfa Centauri B y Alfa Centauri C, también conocido como Próxima Centauri. Y están a una distancia de aproximadamente 4,36 años luz de la Tierra, lo que los convierte en el sistema estelar más cercano y en los vecinos galácticos de la Tierra. Con Próxima Centauri en el punto más cercano del sistema a solo 4,26 años luz de distancia.

Este segundo planeta habitado que orbita alrededor del Sol Alfa Centauri A, es un planeta súper habitable de clase M, clasificado como un mejor lugar para vivir y con un clima, gravedad y biología más favorables que el de la Tierra para las personas de origen Lyriano, incluidos los humanos.

El clima es menos extremo que en la Tierra, con menos variaciones climáticas, más estabilidad, con mejor contenido de oxígeno y más agua dulce que la Tierra y con una fuerza de gravedad de punto nueve. Es un 10% más fácil vivir en él, simplemente porque allí se pesa menos.

La biología allí es tan diversa como la que se encuentra en la Tierra, pero con animales y plantas mucho menos hostiles, lo que lo convierte en general en un lugar más seguro para vivir.

Este planeta fue inicialmente llamado Phaeton por sus amos supremos Reptiles, según cuenta la historia oficial, y solo recientemente su nombre fue cambiado a planeta Alfrata, de donde toman su nombre sus habitantes.

Hace 200,000 años, aunque hay otras fuentes de la Federación que afirman que todo esto sucedió hace dos millones de años, todas las personas conocidas como

Lyrianos, que son básicamente otro nombre para los humanos o humanos espaciales, vivían en el planeta Lyra, que es el segundo planeta que orbita la estrella Vega, a unos 25 años luz de distancia, en la constelación del Lyra, considerada también como una de las estrellas más cercanas a la Tierra.

Según relatan los archivos de la Federación, el planeta Lyra es el origen de la raza humana y de todos los demás que tienen el mismo cuerpo, de toda la llamada familia Lyriana.

Curiosamente, el Cabal de la Tierra parece saberlo y también situó el origen de la raza humana en la estrella Vega en una de sus películas más importantes sobre este tema, la película "Contact" de 1997, protagonizada por Jodie Foster y Tom Skerritt pero ya estoy divagando.

El pueblo Lyriano vivía allí pacíficamente, conviviendo con sus amigables vecinos, la raza felina Urmah, que habitaba y habita aún el primer planeta de la misma estrella Vega, llamado Avyon. Y en aquel entonces los Lyrianos tenían una capacidad interestelar limitada, limitando su movimiento únicamente a sistemas estelares y planetas locales, principalmente para el comercio.

Hay otra fuente de la Federación que contradice esto, afirmando que en aquel entonces el pueblo Lyriano solo tenía capacidad de viajes interplanetarios, limitando su rango de movimientos solo a las proximidades de la propia estrella Vega.

Todo estaba bien con ellos y la vida era buena hasta que enfrentaron un ataque feroz y la toma de control de un conglomerado de fuerzas provenientes en su mayoría de las razas de los sistemas estelares de Orión. Esas razas incluían varias variantes de grises, todas trabajando para señores Reptiles, en su mayoría de la familia Draco.

El pueblo Lyriano no tenía nada parecido a un ejército real o completo, ya que no lo necesitaban viviendo pacíficamente y en su mayoría aislados en su planeta, por lo que eran presa fácil para los invasores de Orión que estaban bien organizados y fuertemente armados.

La mayoría de los Lyrianos fueron asesinados allí o hechos prisioneros. Sin embargo, varias naves Lyrianas llenas de personas, hombres, mujeres y niños, lograron escapar de sus agresores de Orión, logrando huir a varios lugares por toda la Galaxia y con sus enemigos persiguiéndolos.

Este evento se llama "la Gran Expansion" y se dice que fue cuando la raza Lyriana se vio obligada a expandirse y establecer colonias en innumerables planetas en este cuadrante galáctico. Este evento también marca el inicio de las famosas guerras de Orión.

Esto explica por qué la raza Lyriana, o la raza de humanos espaciales, es tán prolífera, ya que hoy en día se encuentra en toda la Vía Láctea. Y como dice la historia oficial, la necesidad de una alianza de trabajo no solo entre personas pertenecientes a la raza Lyriana, sino también de otras razas no humanas que también estaban en peligro de ser invadidas por los mismos agresores de Orión, sintieron la necesidad de organizar un movimiento de resistencia para poder enfrentar más eficazmente a sus enemigos comunes. Y este movimiento de resistencia hoy se llama Federación de Planetas Unidos, conocida simplemente como Federación Galáctica.

Es aquí donde se dice que los invasores Reptilianos eligieron utilizar el planeta Phaeton, ahora planeta Alfrata, como planeta prisión, para llevar allí a todos los pueblos Lyrianos que habían capturado por todo el cuadrante galáctico y desde donde distribuirlos a sus aliados y sus civilizaciones, ya que utilizaron al pueblo Lyriano para el comercio de esclavos y como alimento, como carne.

En el planeta Phaeton, los Lyrianos capturados primero fueron mantenidos en jaulas, donde los obligaron a reproducirse, y cuando nacieron los bebés, fueron separados de sus madres, quienes nunca los volvieron a ver.

Cuando los señores supremos tuvieron aisladas suficiente población joven, aquellos Lyrianos capturados que recordaban de dónde venían fueron masacrados y comercializados o distribuidos según lo previsto, borrando esto la memoria del pueblo y con ellos su verdadero origen. Los jóvenes crecieron creyendo únicamente en una narrativa falsa que explicaba quiénes eran, básicamente diciéndoles que habían evolucionado en ese planeta y que eran indígenas de él.

Una vez que los Reptilianos de Orión hubieran logrado controlar mentalmente a su nueva población de Lyrianos, podrían dejarlos vagar por todo el planeta, en una forma más o menos libre, solo teniendo que obedecer reglas estrictas y pertenecer a una determinada región del planeta, con sus ciudades estado, que es básicamente una granja.

Esas personas Lyrianas eran prisioneros en ese planeta, pero se les mantuvo ignorantes sobre la existencia de cualquier cosa en el espacio exterior y sin saber que había más personas como ellos entre las estrellas, y también se les mantuvo ignorantes sobre quienes eran sus verdaderos amos supremos y cuáles eran sus verdaderas intenciones con ellos.

Los Lyrianos allí eran mantenidos en granjas donde su movimiento estaba restringido a sólo unos pocos kilómetros a la redonda y si necesitaban ir más lejos tendrían que pedir permisos especiales en forma de documentos, y quienes imponían esas reglas eran nada menos que otros Lyrianos como ellos que también eran mentalmente controlados y creían en la misma narrativa falsa o sistema de creencias Matrix.

De vez en cuando, cuando los señores Reptilianos sentían que era el momento, inventaban una pelea o guerra entre un grupo de personas y otro, donde tomaban a las personas como prisioneras y las llevaban directamente a su red de comercio de esclavos y carne, dándoles a la población restante más mentiras y narrativas falsas para justificar por qué sus seres queridos nunca regresaron. La población masculina era la más capturada, ya que las hembras se guardaban principalmente para reproducirse y cuidar de los jóvenes.

Después de unos cientos de años de seguir este sistema, los señores Reptiles del planeta Phaeton decidieron que no era lo suficientemente eficiente, ya que sus redes comerciales entre sus razas y aquellos como ellos se habían vuelto más exigentes, por lo que decidieron volver a dirigir la agricultura humana, donde la población Lyriana era mantenida encerrada en pequeños contenedores, llamados ciudades, de donde no se les permitía salir.

De esta población cautiva, llevaban a las personas deseadas directamente enjaulados a granjas, principalmente en instalaciones subterráneas, donde una vez

más eran obligadas a reproducirse, sacrificadas para obtener carne y llevadas para su comercio de esclavos y todas las variantes de estas dos cosas principales.

Después de algunas décadas de esto, el planeta y el sistema se habían convertido casi exclusivamente en una instalación de granja humana, basada en jaulas del tipo más inhumano, cruel y abierto, donde también masacraban a personas delante de sus seres queridos y otras personas, para crear una atmósfera de terror para alimentar a sus oscuras entidades astrales y a los malvados demonios egregores, aquellos a quienes adoraban los Reptilianos.

A medida que los Reptilianos se volvieron cada vez más codiciosos, comenzaron a tomar gente Lyriana de los planetas vecinos, como los del cúmulo estelar de la Hiades y las Pléyades, justificando con esto la existencia de la Federación Galáctica, como una institución diseñada para contrarrestar y defenderse contra esas entidades malvadas, principalmente de Orión.

Pero no solo, ya que para entonces la alianza malvada basada en Orión había logrado crear una gran red de razas y culturas que cooperaban con ellos que, irónicamente, también incluían a muchos pueblos Lyrianos que trabajaban para ellos, tal vez de buena gana, o sin saber que hacían ni para quién trabajaban. Y el planeta del que secuestraron a la mayoría de las personas para llevarlas al planeta prisión de Phaeton fue el planeta Tierra que también cosecharon para los mismos propósitos.

Esta horrenda dinámica continuó durante al menos unos pocos miles de años hasta que la Federación Galáctica se volvió lo suficientemente fuerte como para participar en una ofensiva y operación militar de liberación a gran escala, que culminó con la liberación oficial del planeta Alfrata entre los años 1560 y 1570 y de lo cual hay un cuadro famoso de un acontecimiento, o lucha, sobre el cielo de Nuremberg, Alemania, en el año 1561, y que se supone que fue una batalla que tuvo mucho que ver con la liberación del pueblo Alfrateano.

Después de una sangrienta pero exitosa operación militar, el planeta Phaeton fue liberado de sus opresores Reptilianos y la gente pudo regresar a habitar el planeta de manera libre mientras eran fuertemente asesorados y guiados por la propia Federación Galáctica, que les enseñó como adoptar el paso al sistema político holístico de consejos, muy utilizado en la propia Federación, y, aunque con una variante propia, el pueblo Alfrateano todavía lo utiliza hasta el día de hoy.

La principal variante del sistema político holístico que vale la pena mencionar es una especie de híbrido entre la sociedad holística completa, como se ve en la mayoría de las civilizaciones del cúmulo de estrellas de las Pléyades, y un sistema de votación democrático como se ve en la Tierra, donde en Alfrata, la mayoría de los miembros del Consejo son elegidos para sus cargos, lo que frustra la esencia misma de una sociedad holística, según las opiniones de muchos, incluyéndome a mí.

La apariencia física del Alfrateano promedio es muy latinoamericana, pero esto es por una razón muy lógica, ya que es el resultado de mezclar y combinar todas las demás razas humanas, ya que eso es exactamente lo que sucedió en el planeta Phaeton, ahora Alfrata, al menos desde el año oficial de liberación de 1561 hasta la actualidad.

Hay muchos Alfrateanos que se parecen a cualquier otra raza encontrada en la Tierra y otros que no se encuentran en la Tierra también, por lo que el aspecto

latinoamericano no es exclusivo, pero prevalece bastante entre ellos.

Fin de la historia oficial.

Como dije al comienzo de este video, creo que me estoy convirtiendo en una auténtica teórica de la conspiración espacial, porque veo demasiadas cosas en esta historia oficial que simplemente no cuadran.

Para empezar, las fechas simplemente no cuadran y la excusa de que el tiempo es muy difícil de calcular en el espacio parece no ser suficiente en este caso.

Para empezar, existen contradicciones sobre cuando ocurrió todo esto. Como dije anteriormente, algunas fuentes dicen que esto fue hace dos millones de años y otras solo hace 200,000 años.

La única gran pelea registrada por otras razas en su historia y que tuvo lugar en esta vecindad estelar que incluye la Tierra y el triple sistema estelar Centauri, fueron las guerras de Tiamat, que se calcula que ocurrieron hace solo 12,500 años.

Luego, la narrativa oficial afirma que todos los Lyrianos estaban concentrados en el planeta Lyra, cuando otras fuentes indican claramente que los humanos como tales habitaban esta galaxia en innumerables planetas mucho antes de que Lyra fuera invadida.

Esas otras fuentes alternativas de información que contradicen en gran medida la narrativa oficial de la Federación provienen de los gatos Urmah, que son aliados cercanos del pueblo Taygeteano. Los gatos Urmah afirman que no pudo haber una invasión al planeta Lyra, porque ellos viven en el siguiente planeta que orbita la misma estrella, Avyon, y habrían registrado todos esos eventos en su historia.

Como estado Urmah, lo sabrían porque son una civilización militar muy dominante, fuerte y agresiva que nunca huiría de una buena pelea, usando sus palabras. Y nadie se mete con gatos con armadura de 300kg y con armas de plasma. Además, toda la historia no solo suena a Star Wars que, en cualquier caso, no es más que la versión pública humanizada de las Guerras de Orión, sino que también apesta a propaganda a favor de la Federación.

También, según los gatos Urmah, el planeta Phaeton ha estado dentro del espacio controlado por la Federación durante miles de años, como también es el caso de la Tierra. Y afirman que no había ni fortalezas Reptilianas ni de Orión en ese cuadrante galáctico en aquel entonces ni en ningún momento cercano a cuando se dice que esos eventos tuvieron lugar, y los gatos dicen que lo sabrían, ya que históricamente no están en buenos términos con Orión en general y con los grupos de civilizaciones que allí se forman. Y esta área en el espacio está cerca de su estrella principal Vega, lo que la convierte en uno de los lugares más patrullados por los Urmah en ese cuadrante galáctico.

La Federación Galáctica habría sabido todo lo que estaba sucediendo en el planeta Phaeton y tendría que estar actuando allí de manera permisiva como lo hace hoy con la Tierra y sus problemas. Toda la historia parece una copia de lo que está sucediendo en la Tierra, como seguramente habrás notado, solo que adaptaba al planeta Phaeton. Toda esa historia encaja perfectamente con la narrativa que se impulsa hoy en día en muchas comunidades Nueva Era controladas por el gobierno,

la de una benévola Federación Galáctica de amor y luz que está a punto de liberar la Tierra en cualquier momento, como dicen, aunque ese momento nunca llega.

Todo esto obliga a la gente de la Tierra a creer que serán liberados de una fuerza opresora y que no necesitan hacer nada por su cuenta, porque todo será solucionado, al igual que lo que pasó con el así llamado movimiento Patriota hace algunos años, que también impulsó la narrativa de mirar hacia atrás y no hacer nada mientras disfrutas del programa.

Todo esto me está haciendo ver cada vez más claramente que la Federación Galáctica efectivamente está controlando todos los eventos en la Tierra, y también estoy viendo que están usando las mismas tácticas que usaron con el pueblo Alfrateano, que hoy ama ciegamente a la Federación y obedecen todas sus reglas, porque sienten firmemente que les deben su libertad y lealtad, exactamente como reaccionaría la gente de la Tierra después de una liberación que vendría después de una falsa invasión alienígena, como la que están planeando.

Lo único que veo es que la verdad está oculta bajo varios cientos de capas de mentiras, tanto en la Tierra como en el espacio, y los gatos Urmah que, por cierto, nunca han obedecido las reglas de la Federación, o solo cuando quieren, ya que nadie puede ordenarle a un gato que hacer, se han convertido en una gran molestia para la Federación por muchas razones, entre ellas lo que ahora comparten con mi grupo y conmigo, dando su punto de vista sobre acontecimientos históricos en el espacio y en la Tierra que no coinciden con las narrativas oficiales.

Agradezco a mis amigos, los bolas de pelo gatos Urmah, por compartir conmigo sus puntos de vista sobre la historia del pueblo Alfrateano, especialmente Arishah de las comunicaciones Urmah de la nave estelar Avyon 1, quien habló conmigo a través de presencia remota para compartir su perspectiva sobre este asunto, con su profunda y tranquila voz felina que suena como un trueno con un ronroneo, y que corroboró mucho de lo que ya sospechaba por mi cuenta. Él sabe que compartiré su punto de vista con todos ustedes y les envía un gran abrazo. Y se puede decir mucho más y lo compartiré con ustedes a medida que avancemos.

Debo decir que lo que afirman los archivos Taygeteanos es la misma información que la Federación Galáctica está promoviendo como verdad, pero esta es la primera vez que recibimos información clara que entra en conflicto tanto con la narrativa oficial de la Federación como con la información aceptada por los Taygeteanos sobre la historia del pueblo Alfrateano, y estaré investigando esto más. Parece que pronto saldrán a la superficie muchas más cosas.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse para obtener más información, si consideran que este contenido es valioso, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y que estén muy bien.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu